Der «Seewadel» öffnet seine Türen

Führungen mit Einblick am 23. November

Am 23. November öffnet das Haus zum Seewadel die Türen für die Öffentlichkeit. Zwischen 14 und 16 Uhr können sich interessierte Besucher durch das Haus führen lassen und sich über alles rund um den Heimeintritt informieren.

am kommenden Freitag, 23. November, unter kundiger Führung das Haus zum Seewadel mit allen Räumen besichtigt werden. Zum ersten Mal werden die Räume und das Haus während dem Tagesbetrieb gezeigt, was einen lebendigeren Einblick ermöglicht. Gerne stehen die kompetenten Führerinnen während dem Rundgang für Fragen der Besucher zur Verfügung.

Zum letzten Mal in diesem Jahr kann

An einem Informationsstand können Interessierte sich Unterlagen über das Haus, den Heimeintritt, die Patientenverfügung und vieles mehr holen. Die Kaderpersonen stehen für Fragen zur Verfügung, sei es zum Heimeintritt, zum Angebot der Aktivierung, den Umgang mit Menschen mit Demenz im Haus zum Seewadel, den Miteinbezug der Angehörigen, die



«Herzlich willkommen»: Das Haus zum Seewadel öffnet seine Türen. (Bild zvg.)

Freiwilligenarbeit und weitere Themen rund um Pflege und Betreuung. Bewusst wird ein Schwergewicht auf den Heimeintritt sowie die Arbeit und Philosophie im Haus zum Seewadel gelegt. Denn trotz der in die Jahre gekommenen Infrastruktur werden fachliche und qualitativ hochstehende Leistungen in allen Bereichen erbracht. Der Zusammenhalt und der Spirit, der im Haus herrscht, tragen unter anderem mit dazu bei, dass sich die Bewohnerinnen und Bewohner im Seewadel zu Hause und aufgehoben fühlen. (pd.)

Freitag, 23. November, 14 bis 16 Uhr, Informationen und Führungen, durch das Haus zum Seewadel bei Kaffee und Kuchen.